
Frau Feld-Wielpütz nahm Bezug auf die Ausführungen zur Ermittlung der besonderen 
Bodenrichtwerte durch den Gutachterausschuss des Rhein-Sieg-Kreises. Hierzu 
bestehe offensichtlich noch Klärungsbedarf seitens der Verwaltung und sie bat um 
Mitteilung, ob bereits eine Antwort des Gutachterausschusses vorliege. 
 
Herr Gleß teilte mit, dass er hierzu im nicht öffentlichen Teil Auskunft geben wolle. 
 
 


